

Guénange

Concert de Noël

Le 12/12/2018 à 05:00



Photo HD L'acoustique de l'église était parfaite pour la prestation

Chants de Noël à Saint-Matthieu

Comme chaque année, le conseil de fabrique de Guénange a offert un concert de Noël aux paroissiens en l'église Saint-Matthieu. Cette année, la chorale Quarte Blanche et les cuivres de l'ensemble Bbq de Norroy-le-Veneur, soit trente choristes et six instrumentistes étaient les invités. Si la qualité des prestations était parfaite, un détail cependant a chagriné bon nombre de spectateurs : alors qu'il existe de très nombreux et magnifiques chants en français, pas un seul n'a été interprété dans la langue de Molière à l'exception du dernier, repris en chœur par toute l'assemblée, Douce nuit, sainte nuit.